

Ellen Weisbecker

Siemensstr. 54
76327 Pfinztal
Tel.: 07221/463521
eweisbecker@gmx.de



Ich bin 61 Jahre alt und seit 1978 verheiratet.
Meine beiden Söhne, Maximilian und Philipp, studieren zur Zeit.

Die Tätigkeit als Lehrerin an der Grundschule Wössingen in Walzbachtal bereitet mir viel Freude.
Schon seit Anfangszeiten meiner beruflichen Laufbahn in der Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft Mitglied, bin ich seit ein paar Jahren auch als Vertrauensfrau engagiert.

Nach meinem Umzug von Karlsruhe nach Berghausen wurde ich vor etwa 20 Jahren Mitglied der SPD Pfinztal und bin seither aktiv in der Kommunalpolitik tätig. Ich bin Beirätin im Vorstand der SPD Pfinztal und beratendes Mitglied im Umweltausschuss der Gemeinde.

Ich bewerbe mich als Kandidatin bei der diesjährigen Kommunalwahl für den Ortschaftsrat Berghausen und für den Gemeinderat, denn Mitreden, Mitgestalten, Mitverändern gelingt nur durch eigene Initiative.

Vereine sehe ich als einen wichtigen Teil des gemeinschaftlichen Lebens eines Ortes.
Da mir aktiv Musik machen Spaß macht, bin ich im Oldieorchester des Harmonikarings Berghausen.

In meiner Freizeit lese ich sehr gerne Sachbücher über Geschichte oder Kriminalromane.
Wenn möglich, bin ich in Rom und zeige begeistert anderen Menschen die Stadt mit ihrer faszinierenden weltlichen und kirchlichen Geschichte.

Ich arbeite mit Freude im Garten und wenn es meine Zeit zulässt, sticke ich Gobelins.
Schon auf Grund meines Berufes engagiere ich mich für die Familien- und Bildungspolitik.
Ein weiterer Schwerpunkt ist für mich die Umweltpolitik, denn es muss immer wieder betont werden, wie wichtig der Erhalt einer intakten Umwelt für uns alle ist.

**Ich möchte mich engagiert für unseren Ort einsetzen und
die Interessen Berghausens in den politischen Gremien vertreten.**



SPD Pfinztal
Wir kümmern uns...